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Antepongo al presente un cordial y afectuoso saludo, así mismo y en concordancia con el 
Slndic t �r 

Código de Gobierno del Municipio de Guadalajara, en su artículo 111, me es muy grato 

convocarle a la Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Medio Ambiente y Desarrollo 

Sustentable, la cual tendrá verificativo el próximo jueves 12 de diciembre del presente, a 

las 12:30 horas, en el salón de
-

1doras, bajo el siguiente: 
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Orden del Día: 

l. Lista de asistencia y verificación del quórum legal.

11. Lectura y en su caso, aprobación del orden del día.

111. Lectura y en su caso, aprobación del acta de la sesión anterior.

IV. Revisión y en su caso, aprobación del Dictamen que resuelve el Turno 215/24,

Iniciativa presentada por el entonces Regidor Rafael Barrios Dávila, que tiene

como objeto la implementación de mecanismos de control de animales

callejeros.

V. Asuntos Varios.

VI. Clausura.

Sin otro particular por el momento, le reitero la seguridad de mi consideración 

distinguida, en espera de contar con su puntual asistencia. 
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